

# STATU QUO

## RÉALISATEUR

Marion Chuniaud-Lacau

Lamia Chraïbi

## DURÉE DU PROGRAMME

10:17

## ANNÉE

2020

## LANGUE ORIGINALE

Sans dialogue

## CATÉGORIE

Danse



## DESCRIPTION

Dans un monde en suspens, une histoire commune s'écrit. Sans se voir, sans se toucher, des corps se meuvent au rythme de l'ennui. À l'aube de la folie, ils brisent le statu quo et s'abandonnent pour faire corps avec le rêve d'un jour nouveau.

## FORMAT D'IMAGE

16:9

## SON

Stéréo

---

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Marion et Lamia sont deux réalisatrices autodidactes qui se sont rencontrées à Montréal. Leurs premiers films respectifs, réalisés en Amérique latine auprès de peuples luttant pour la sauvegarde de leur communauté, les a amenés à commencer leur carrière dans le cinéma documentaire. Aujourd'hui, leur complicité et la singularité de leur parcours les amène à porter encore plus loin leur sensibilité et leur regard engagé sur le monde. Formées depuis à l'Institut National de l'Image et du Son (INIS) à Montréal, les deux réalisatrices explorent des intérêts communs, notamment autour de la danse. Statu quo est le fruit de leur première collaboration artistique.

## MOTS CLÉS

corps en dialogue,